

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ



DECLARATION OF CONFORMITY

Émis par - *Issued by* : KLOVER s.r.l.
Adresse – *Address* : Via A. Volta, 8
37047 San Bonifacio (VR)

Type d'appareil - *Type of equipment* : Chaudière à combustibles solides automatiquement approvisionnés

Marque commerciale - *Trademark* : KLOVER

Modèle ou type - *Model or type* : ECOMPACT 290

Utilisation - *Use* : Chauffage central dans les bâtiments résidentiels

Fabricant - *Manufacturer* : KLOVER s.r.l.

L'objet de la présente déclaration est conforme aux directives suivantes UE :
The object of this declaration is comply with the following EU directives

2006/42/CE Directive machines.
2006/42/CE Machinery Directive.

2014/35/UE du 26 février 2014 en matière d'harmonisation des législations des États membres relatives à la mise à disposition sur le marché du matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension.
2014/35/UE 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits.

2014/30/UE du 26 février 2014 en matière d'harmonisation des législations des États membres relatives à la compatibilité électromagnétique.
2014/30/UE 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the electromagnetic compatibility.

2011/65/UE du 21 juillet 2016 en matière d'harmonisation des législations des États membres relatives à la limitation de l'emploi de substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.
2016/65/UE 21 July 2016 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the restriction in use hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Références aux normes harmonisées :
Reference to the relevant harmonized standards:

EN 303-5
EN 55014-1 EN 55014-2
EN 61000-3-2 EN 61000-3-3
EN 62233
EN 60335-1
EN 60335-2-102
EN 50581

En qualité de fabricant et/ou de représentant autorisé de la société à l'intérieur de la CEE, nous déclarons, sous notre propre responsabilité, que les appareils sont conformes aux exigences essentielles prévues par les directives susmentionnées.
As the manufacturer's authorised representative established within EEC, we declare under our sole responsibility that the equipment follows the provisions of the Directives stated above.

San Bonifacio (VR), 17/07/2017

M. Muraro Mario
Président du conseil d'administration